

Coupe EPSILON 2017

La quatrième édition de la Coupe EPSILON a eu lieu le 25 novembre 2017 au siège de la FFB que nous tenons à remercier d'avoir mis à nouveau gracieusement les deux étages des salles de jeu à notre disposition et fourni des lots pour la remise des prix.

Gratuité des droits d'engagement et possibilité de dons pour le Téléthon (650€ collectés).

222 participants (180 l'année dernière soit 24 % de plus)
141 joueurs de moins de 30 ans (dont 19 juniors, 22 cadets, 73 scolaires).
30 initiateurs ont répondu présents.

En parallèle de la Coupe EPSILON (162 participants), deux tournois :
Alpha EPSILON pour les plus débutants (souvent à peine 3 mois de bridge) a réuni 30 jeunes joueurs, dont 8 avaient moins de 10 ans.
Gamma EPSILON pour les Scolaires 2ème année, 30 jeunes joueurs, avec une moyenne d'âge de 11 ans

La plus jeune participante jouait dans l'épreuve ALPHA, Marie DECHANCE 7 ans !

Classement ALPHA :

1. Médaille d'Or : Ysée MAILLART (11 ans) – Adrien VIBERT (13 ans)
2. Médaille d'Argent : Estelle DEMANGEON (11 ans) – Amandine PETITJEAN (11 ans)
3. Médaille de Bronze : Martin DESCHARS (10 ans) – Côme FAGET (11 ans)

Classement GAMMA :

1. Médaille d'Or : Nicolas FADE (13 ans) – Aurèle Le BRETONNIC (13 ans)
2. Médaille d'Argent : Pierre BOULZEC (11 ans) – Vincent FAHEM MAKARA (11 ans)
3. Médaille de Bronze : Charlie PIERRE (13 ans) – Gerry HUANG (13 ans)

Le classement scratch de la Coupe EPSILON a été gagné par Arthur LIBBRECHT avec sa mère Vanessa REES, qui se sont vus offrir par Chantal DE ROZIERES un studio pour 4 personnes et les droits d'inscription pour le Patton Lavazza du Festival Biarritz Hiver 2018.

Classement SCRATCH :

1. Arthur LIBBRECHT (15 ans) – Vanessa REES
2. Mayssa FAHRANI – Thierry BINEAU

Classement HANDICAP :

1. Pierre François DUPRE LA TOUR (13 ans) – Jean Marc PICHON
2. Constance BELLOY (18 ans) – Antoine BELLOY

Un prix spécial JUNIOR, était offert par Agora Bridge (Katia REZNIK) : 2 nuits en demi-pension dans un hotel du groupe BARRIERE pendant le Trophée Barrière du Festival de Deauville 2018, prix remporté par Nicolas GRAND DESNON (21 ans) et le Directeur de l'Université du Bridge, Jean-Pierre DESMOULINS.

Deuxième paire avec un junior : Enguerrand PETIT (21 ans) et Frédéric AVERBUCH
Troisième paire : Baptiste COUET (23 ans) - Matthieu LONGOBARDI

Beaucoup de paires "famille" présentes à cette manifestation, parmi lesquelles : Arthur LIBBRECHT (15 ans) et Vanessa REES, Patrice et Hugo Régis BAUCHE (18 ans), Milann (15 ans) et Michel DUGUET, Isis (13 ans) et Véronique BELLOSTA, Léo (14 ans) et Odile ROMBAUT, Constance (18 ans) et Antoine BELLOY, Hyppolite (11 ans) et Marie Danielle WAJNSZTOK, Camille (23 ans) et Françoise SAUVAIN.

Première paire avec un joueur cadet :

Romain BLOCH (14 ans) – Marcello DADON , puis Léo (14 ans) et Odile ROMBAUT, Hugo RABOURDIN (15 ans) et Philippe BELLOSTA.

Première paire avec un joueur scolaire :

Inès DE DINECHIN – Samuel HOLWECK (12 ans), puis Thomas HOUILLIER (14 ans) – Jacques LEFEVRE, Sophie AMEIL – Achille LICHNEROWICZ (11 ans),

Les trois initiateurs les mieux classés associés à leurs élèves scolaires ont été récompensés :

Hugo SEGUIN RAMBAULT (11 ans) – François GUILLEMIN, Raphaël BROCHENIN (15 ans) – Pierre ZIMMERMAN, Armand JAULMES (14 ans) - Georges CHASSEUIL

Parmi les initiateurs qui ont aussi participé à la Coupe EPSILON :

Benoit DECHANCE – Véronique VERNON, Hugo BAFFET – Christian HERVE, Damien ISNARD – Pierre MOURIER, Vincent ISNARD – Michel JOYEUX, Téo HAMDAN – Alain TERCINIER, Léna HAMDAN – Claude Hélène FOY.

Un grand merci à tous les initiateurs qui ont accompagné leurs jeunes élèves et accomplissent toute l'année un travail considérable dans les collèges et les lycées pour développer le bridge et faire partager leur passion.

Les jeunes les mieux classés dans la Coupe EPSILON (scratch, handicap, cadets, juniors, scolaires) ont reçu une tablette numérique.

Nos partenaires de l'édition précédente ont répondu présent.

- Franck RHIEM a offert à tous les jeunes un repas pour 2 personnes dans un restaurant FLAM'S,
- Le BRIDGEUR a fourni une dotation en livres, table, cadeaux divers et bons d'achat.
- FUN BRIDGE, des logiciels GOTO Bridge et des abonnements,
- BRIDGE ACADEMY, des abonnements,
- COCKTAIL et CULTURE, association Présidée par Michèle ROSSI, vice-Présidente du Comité de Paris a offert comme chaque année une cinquantaine de livres,
- ARPEGE BD qui nous a donné une dotation en bandes dessinées,
- Editions du ROCHER a offert de nombreux livres et nous a permis d'avoir l'honneur de la présence de Michel LEBEL qui a pu dédicacer ses livres aux jeunes gagnants et a participé au tournoi avec un junior,
- Philippe SOULET et Pierre SCHMIDT ont offert des exemplaires de leurs livres,

Le Comité de Paris a offert à tous les participants un sac contenant des cadeaux commandés à la société WILTEE (Bruno HADDAD): Une peluche chat pour nettoyer les écrans, une clé USB avec le film de l'édition précédente, un stylo, une boîte de bonbons, un porte clés ourson, un réflecteur, un cochon tirelire, une gourde, une revue du BRIDGEUR ou BRIDGERAMA et les bons offerts par FLAM'S et le club KRAV MAGA 16, sacs préparés avec l'aide précieuse de Valérie LAMY et Catherine SARIAN.

Parmi les champions présents, et membres et anciens membres des équipes Kids, Youngsters, Girls et Juniors, on peut citer : Danièle AVON, Edouard BEAUVILLAIN, Luc BELLICAUD (18 ans), Véronique, Philippe BELLOSTA, Romain BLOCH (14 ans), Jean Pierre DESMOULINS, Benoit DEVEZE (Capitaine des Kids), Michel DUGUET, Romaric GUTH (17 ans), David HARARI, Anne-Laure HUBERSCHWILLER, Guillaume LANGLET (24 ans), Aymeric LEBATTEUX, Michel LEBEL, Arthur LIBBRECHT (15 ans), Florian LIEHRMANN (24 ans), Philippe MOLINA, Jennifer MOURGUES, Christophe OURSEL (Capitaine Youngsters), Hugo RABOURDIN (15 ans), Vanessa REES, Franck RIEHM, Léo ROMBAUT (14 ans), Solène THEPAUT VENTOS.

Etaients présents : José DAMIANI, Président Emérite de la Fédération Mondiale, Rémi DIVOUX, Président du Comité de la Vallée de la Marne, Jean-Pierre GHANASSIA, Président du Bridge Club Levallois (qui a encadré et arbitré les petits Alpha et Gamma), Alain NADAUD, Président du PLM, Serge PLASTERIE, Président du BCSH.

La traditionnelle démonstration de KRAV MAGA par deux instructeurs ceintures noires Alexandre MARCHAT et Stéphane de BOULBIL a eu lieu avant la remise des prix. Le club KM 16 a offert à tous les participants jeunes et moins jeunes, un stage découverte de 3 heures de self défense valable le dimanche de leur choix, au dojo du Stade Suchet.

Toujours une mention spéciale pour Nicolas LHUISSIER et Anne-Laure HUBERSCHWILLER qui se sont à nouveau énormément investis et ont procédé aux "mariages" avec les jeunes du cours du dimanche soir du BCSH et Béryl JONCOUR CHAPUIS, Vice-Présidente chargée de la jeunesse qui a tout coordonné avec les initiateurs. Serge ABITAN, 1er Vice-Président a réalisé les flyers. Michel JOYEUX, Nicolas AUNEVEUX et Michèle ROSSI, membres du Bureau Exécutif ont contribué à l'organisation et la logistique.

Le bon déroulement de la Coupe EPSILON doit beaucoup aux salariés du Comité qui se sont mobilisés : François WILLARD pour l'organisation de la compétition, Catherine SARIAN, Directrice administrative, Romain RINALDI, Responsable gestion des clubs et webmaster, Sylvain AUBONNET, Responsable sécurité et maintenance n'ont pas compté leur temps. Xavier SCHURER a arbitré l'un des tournois les plus complexes à mettre en place avec sa compétence habituelle et confirmé que de toutes les épreuves qu'il avait eu à arbitrer, c'était l'épreuve la plus difficile à organiser !

Un goûter géant superbement préparé et décoré par notre restauratrice, Virginie BONDI assistée d'Adeline, était offert entre les deux mini séances.

Le plateau de lots a remporté un franc succès (surtout les tablettes et les grandes peluches !), sous le regard impassible d'EPSILON qui veillait au bon déroulement de la remise des prix.

Geneviève ESNAULT, associée de Denis BRUGERE (Société Moving Stars), qui avait tant soutenu cette manifestation lors de sa création, a filmé et réalisé le 4ème clip de la Coupe EPSILON qui sera mis en ligne après vérification des autorisations de droit à l'image.

La cinquième édition de la Coupe EPSILON devrait avoir lieu le 24 novembre 2018, avec des améliorations et des ajustements pour tenir compte des observations faites tout en conservant l'esprit d'origine de la Coupe, une grande fête de la jeunesse, intergénérationnelle.

Dominique PORTAL, Présidente Comité de Paris F.F.B.